

48. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 26./27. September 2009 mit dem Europameisterschaftslauf der Kategorie Seitenwagen

Kurztext:

Seitenwagen-EM am Moto-Cross Amriswil

bs) **Am 26./27. September treten gegen 400 Fahrer zum 48. Internationalen Moto-Cross Amriswil des Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau (AMCO) an. Die Veranstaltung startet ab Samstagvormittag und hat seine Höhepunkte mit dem Rahmenprogramm der drei Jugendklassen und am Sonntag mit dem Europameisterschaftslauf der Kategorie Seitenwagen. Und wenn alles klappt, wird das Swiss Performance-Team zwei Maschinen von der Salzsee-Expedition präsentieren.**

Die Schweizer Vertreter der Seitenwagenklasse liegen gut im Rennen, sind doch drei Teams innerhalb der ersten 15 Ränge platziert. Allen voran das Thurgauer-Duo Martin Krieg, Egnach/Roland Peterer, Erlen, das dank einem grossartigen 3. Tagesrang in Belgien den ausgezeichneten 7. Zwischenrang belegt. Gleich zwei Ränge dahinter sind die Aargauer Pflugshaupt/Michel und als 12. die Berner Kropf/Kobel platziert. Die acht Swiss-Teams wollen alles versuchen, vor dem Heimpublikum gegen die starken Cracks aus Belgien, Deutschland, Grossbritannien, Holland und Tschechien reüssieren zu können und sogar ein gewichtiges Wort um den Tagessieg einzulegen.

An der Spitze liegen die aus der MW zurückgekehrten Holländer van de Boomen/van de Wiel klar voran. Verfolgt werden Sie von einem belgischen, zwei weiteren holländischen und einem deutschen Gespann, die ihre Platzierungen noch zu verteidigen haben.

Weiter werden neun Solo-Klassen, worunter auch eine für Women, und diejenige der Quad um die letzten Schweizermeisterschaftspunkte fighten.

Salzsee-Racer präsentieren sich auf dem Renngelände

Ende August ist das Swiss Performance Team nach Übersee gereist, um an den Bonneville Speed Trials weitere Versuche von Geschwindigkeitsrekordfahrten auf dem Salzsee zu unternehmen. Dieser Einsatz wurde mit Erfolg belohnt und die Maschinen sollten nun diese Woche in die Schweiz zurückkehren. Wenn dies klappt, wird Teamleiter Ruedi Steck auf dem Moto-Cross-Gelände verraten, was gelaufen oder nicht gelaufen ist und dabei zwei Maschinen präsentieren.

Die Weichen sind also gestellt, dass am **Wochenende vom 26./27. September** im topidealen Gelände „in der Bürglen“ einiges los sein und einmal mehr prickelnde Rennatmosphäre herrschen wird. Der Veranstalter scheut weder Kosten noch Mühe, um allen Beteiligten ein grossartiges Rennen anzubieten. Ein GRATIS-Busbetrieb ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwertschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. Infos gibt es auch unter www.s-a-m.ch/amriswil.
